

FREIHEITLICHE ARBEITNEHMER

Kammer für Arbeiter und Angestellte für Steiermark

Antrag 7



Wahlbeteiligung

Wie ein roter Faden zieht sich die sinkende Wahlbeteiligung durch die österreichische politische Landschaft. Absoluter Spitzenreiter im negativen Sinn waren die Wahlen 2015 zur Österreichischen Hochschülerschaft. Rühmliche Ausnahmen sind Betriebsratswahlen in verschiedenen Betrieben, unabhängig von der Branche. Leider sind die Wahlen zur Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte auch von diesen Umständen betroffen. Auf eine Kurzformel gebracht, „Mehr Wahlbeteiligung - mehr Einfluss in der politischen Landschaft.“ Alle bisherigen Anträge wurden mit dem Stehsatz „**Die Bundes- AK befasst sich mit diesem Problem**“ von der Mehrheitsfraktion abgelehnt.

Die Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Steiermark fordert als höchstes Organ der steirischen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer den Vorstand der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Steiermark auf, den Mitgliedern der Vollversammlung bis 31.12.2015 einen schriftlichen Bericht über die Tätigkeiten in Sachen Erhöhung der Wahlbeteiligung der Bundes -AK vorzulegen.

KR Mag. Harald Korschelt
Fraktionsobmann FA
16.11.2015

Für
Arbeiter und **A**ngestellte